



新春町民の集い開催



当別町主催の「新春町民の集い」に農協、商工会、各種団体など約250人の参加がありました。宮司町長の挨拶で、9月完成・オープンの「道の駅」や30周年を迎えるレクサンド市との記念事業について触れ、この2大事業への意気込みと町民へ協力を呼びかけました。また、道の駅担当者から、工事の進捗状況など最新の情報が報告されました。 (1月6日)

消防出初式で士気高揚



当別消防署と当別消防団による「当別消防出初式」が総合体育館で行われ、消防職員・団員や関係者約200人が参加しました。各分団ごとの堂々とした行進から始まった式典では、功労者に対する表彰・感謝状等が授与され、木屋路喜代史副団長は「この栄誉は諸先輩方の指導の賜物」と受賞者を代表し謝辞を述べました。また、鰐渕啓一団長が「伝統ある団員として重要性をかみしめ、技能習得に励み、町民をあらゆる災害から守る」と力強く年頭の決意表明をし、消防職員・団員は身を引き締めていました。 (1月7日)

地場産品で新メニュー開発



町観光協会は、観光庁の補助制度を活用し、地域の農産品を活かした新メニューの開発・PR事業を実施しました。この事業に参加した町内の飲食店5社は、町の農産品の魅力を活かした新メニューを開発。宮司町長や料理研究家の星澤幸子先生、北海道じゃらん吉田編集長の3人に試食してもらいました。各店舗は料理の特徴を説明し、味、見た目、ボリューム、価格などについて3人から意見をいただいていた。新メニューの詳細は、北海道じゃらん3月号の特集に掲載される予定です。 (1月12日)



広告



広告



広告



広告

DDD がダンスイベントで入賞!



NHK北海道主催のダンスイベント「We Love Dance オドッチャオ!」の本戦が北海道立総合体育センターで行われ、町内の「ダンスグループ DDD」が入賞しました。昨年 12 月に行われた動画審査の予選には約 80 チームが参加。予選を通過した 22 チームがこの本戦に臨み、DDD を含む 5 チームが入賞しました。今後、DDD はプロスポーツの試合やイベントでパフォーマンスを披露する他、2 月 19 日には「冬季アジア札幌大会」の開会式パフォーマーとしての出場が決定しています。活躍を期待しています。(1 月 14 日)

ふれ・スポでジュニアスキー教室



NPO 法人「ふれ・スポ・とうべつ」ではジュニアチャレンジスポーツ事業としてスキー教室を実施しました。教室は数回行われ、初回はスキー靴の履き方から学びました。この日は 3 回目の教室で参加した子どもたちは、白樺公園内に設営した歩くスキーコースでインストラクターの指導のもと、歩いたり滑ったりとても楽しんでいました。このコースは 1 周 350m で誰でも利用でき、総合体育館で用具の貸し出しも行っていきますので、冬の運動不足解消のために利用してみてもいいでしょうか。(1 月 18 日)

